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Abstract (en)
In a bed for supporting immobilised patients, comprising a padded support panel which is motor driven to be pivotable about its longitudinal axis
relative to a supporting frame, provision is made, in order to achieve a movement sequence which is perceived by the patient as pleasant, and
external dimensions which permit the universal use of the bed in the domestic sector and in the hospital, for at least two C-shaped supporting arcs to
be attached to the support panel within the ends thereof, on which drive rollers engage which are driven via an electric motor underneath the support
panel. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Bett zur Lagerung immobiler Patienten umfassend eine gepolsterte Auflageplatte (1), welche relativ zu einem Tragegestell motorgetrieben
um ihre Längsachse verschwenkbar ist, ist zur Erzielung eines vom Patienten als angenehm empfundenen Bewegungsablaufes und von
Außenabmessungen, welche den universellen Einsatz des Bettes im häuslichen Bereich und im Krankenhaus ermöglichen, vorgesehen, daß an
der Auflageplatte (1) innerhalb von deren stirnseitigen Enden wenigstens zwei C-förmige Lagerbögen (4) angebracht sind, an welchen über einen
unterhalb der Auflageplatte (1) angeordneten Elektromotor angetriebene Antriebsrollen (10) angreifen.
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